

Meisterfeier der Motorsportler

ANSBACH (pm/mhz) – Kürzlich fand traditionell die Meisterfeier des Deutschen NAVC für die Motorsportsaison 2019 im thüringischen Suhl statt. Bereits am Freitag versammelten sich die Motorsportler zu einem gemütlichen Abend, um in lockerer Atmosphäre über die vergangene Saison und die geplanten Neuerungen an den Wettbewerbsfahrzeugen zu sprechen. Bei der Sportfahrertagung am Samstagvormittag konnten die Motorsportler durch Anträge ihre Wünsche für die kommende Saison einbringen. Die Siegerehrung der Meisterschaften fand dann in festlichem Ambiente umrahmt von Tanzmusik und der Showeinlage einer Tanzgruppe statt und dauerte bis in den frühen Sonntagmorgen. Jeder Teilnehmer der in die Wertung gekommen ist, erhielt einen vergoldeten Pokal als Anerkennung seiner Leistung. Der ASC Ansbach konnte zwei Deutsche Amateur-Slalom-



meister, zwei Deutsche Amateur-Slalomvizemeisterinnen und drei weitere Platzierte stellen. Unser Bild

zeigt die erfolgreichen Teilnehmer (von links) Rainer Hoffmann, Barbara Henninger, Florian Henninger,

Erich Ziegler, Inge Süß, Sebastian Nölp, Dieter Nölp sowie Joachim Hofmann. Foto: Joachim Hofmann